

## ABSTRAK

### **PENGARUH ORGANISASI REMAJA MASJID USSISA ALA TAQWA DESA PEMATANG CERMAI KECAMATAN TANJUNG BERINGIN KABUPATEN SERDANG BEDAGAI DALAM MENINGKATKAN SHALAT BERJAMAAH DI MASJID**

**MUHAMMAD WAHYUDI  
NPM 71160211033**

Pokok masalah penelitian ini adalah bagaimana peranan remaja masjid Ussisa Ala Taqwa dalam meningkatkan shalat berjamaah di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai. Sub masalah yaitu: 1) Apa program kerja remaja masjid Ussisa Ala Taqwa dalam meningkatkan shalat berjamaah?, 2) Apa hambatan remaja masjid Ussisa Ala Taqwa dalam meningkatkan shalat berjamaah?, dan 3) Upaya remaja masjid Ussisa Ala Taqwa dalam meningkatkan shalat berjamaah?

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif dengan pendekatan sosiologi dan manajemen. Wawancara dilakukan dengan pengurus masjid, remaja masjid, jamaah dan tokoh masyarakat. Metode pengumpulan data dilakukan dengan melakukan observasi atau pengamatan, *interview*, dan dokumentasi. Selanjutnya data-data tersebut dianalisa dengan teknik *reduksi* data, *display* data, *verifikasi* dan penarikan kesimpulan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat enam program kerja remaja masjid Ussisa Ala Taqwa dalam meningkatkan shalat berjamaah di Desa Pematang Cermai Kecamatan Tanjung Beringin Kabupaten Serdang Bedagai, yaitu pengajian rutin majelis taklim, pengajian dasar Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPA), mengadakan pengajian atau ceramah-ceramah agama, Peringatan Hari-hari Besar Islam (PHBI), pelatihan kaligrafi dan mengadakan jum'at bersih. Dalam melaksanakan kegiatan tersebut masih terdapat hambatan yang dihadapi oleh remaja masjid yaitu faktor kesibukan, faktor cuaca, faktor kedisiplinan dan faktor dana. Upayanya yaitu tetap mengaktifkan program yang disusun sebelumnya dan memberikan buku bacaan yang memberikan motivasi tentang shalat berjamaah serta kerugian orang-orang yang enggan untuk shalat berjamaah. Implikasi penelitian adalah remaja masjid sebaiknya memahami situasi dan kondisi masyarakat, saling bekerja sama dengan masyarakat, serta pihak pemerintah, tokoh agama memberikan dukungan kepada remaja masjid baik berupa moril ataupun materi.

**Kata Kunci:** Organisasi Remaja Masjid Ussisa Ala Taqwa Dalam Meningkatkan Shalat Berjamaah